



# 学校だより

「体をきたえる子」・「思いやりのある子」・「最後までやり抜く子」・「進んで学習する子」

令和7年1月8日

江戸川区立清新第一小学校

江戸川区清新町1-4-19

校長 石橋 悟

NO.9

## 令和7年が始まりました 穏やかなお正月を迎え 今年も子供たちの健やかな成長を願います

校長 石橋 悟

新春を迎え、今年もよろしくお祈りします。昨年度は能登半島地震が元旦から発災し、不安な気持ちですごしたのは記憶に新しいところですが、今年は穏やかなお正月を過ごせたのではないのでしょうか。まだまだ復興には時間が必要な地域もありますが、被災した地域の一刻も早い復興を願い、平和で、穏やかな1年であることを祈ります。

さて、今年度は次の50周年に向けて新たな気持ちで希望の未来へ羽ばたけるように、次の世代に繋いでいく重要な年であることを念頭に、「みんなで」を強く意識し、教職員と子供たちで協力しながら努力してきました。年は変わりましたが、今年度の残された3か月も同様の気持ちで臨んでいきます。

今年の干支は蛇です。「巳」と表記されます。「巳」という漢字は、胎児の形に由来しており、「将来・未来がある」「家族が平和になる」といった意味があります。昨年同様、この一年で子供たちが健やかに成長し、その力で清新一小が希望の未来へ羽ばたいてさらに素晴らしい学校になってくれることを期待したいと思います。

### ◎最高の天気に恵まれ、子供たちは躍動しました・・・マラソン大会

今年の12月はお天気に恵まれました。12月10日のマラソン大会はコロナ禍でも中止にならなかった唯一の体育的行事です。今年は、人数の関係で2グループに分かれたのは5・6年生のみとなり、日程的にも、当日の時間的にも余裕を持つことができました。（来年は2グループは6年生のみ、再来年は全学年男女で2レースになります）体育の時間での練習や、中休みの練習も順調に行われ、試走会ではほとんどの子供が体育の時間のタイムを上回り、本番では自己ベストを出す子供がほとんどでした。試走会、本番共に晴天で、気持ちよく走れた今年のマラソン大会も大成功でした。

### ◎読み聞かせスペシャルありがとうございました

今年も読み聞かせボランティアのみなさんによる読み聞かせスペシャルがスタートしました。12月は1年生と2年生と4年生の3学年で行われ、子供たちの舞台発表にも負けない演技力と、工夫を凝らした演出で子供たち大喜びでした。定期的な朝の読み聞かせと併せて、本校の目指す「心の教育」に繋がります。今回は、多目的室と新学校図書館で行われました。読み聞かせボランティアのみなさんとの距離が近く、子供たちはより身近に読み聞かせの良さを感じられました。ありがとうございました。



4年生の読み聞かせスペシャル



1年生の読み聞かせスペシャル



2年生の読み聞かせスペシャル

### 🍷校内書き初め大会🍷

今年の校内書き初め大会は、9日（木）3・4年生、10日（金）4・5・6年生、14日（火）5・6年生で実施します。新年を迎え、晴れ晴れとした心で筆や鉛筆を手に取り、一つ一つの文字をゆっくり丁寧に書きます。1、2年生はこの期間に教室で硬筆、3～6年生は上記の日程で体育館で4・5・6年生は2グループに分かれ毛筆です。保護者鑑賞期間は1月29日（水）～2月8日（土）です。学校代表作品鑑賞期間も1月29日（火）～2月8日（金）です。時間等は配布されるお知らせをご覧ください。